



OFICIO N° 108195
INC.: solicitud

Irg/ogv
S.41°/373

VALPARAÍSO, 18 de junio de 2025

El Diputado señor MIGUEL MELLADO SUAZO, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el avance en la entrega de kits de útiles escolares entre 2024 y 2025 en la Región de La Araucanía, en el marco del Programa de Útiles Escolares, indicando el número total de estudiantes beneficiarios y de los kits asignados a cada comuna según planificación original, la cantidad efectiva entregada a la fecha, el porcentaje de avance en la distribución comunal, las fechas en que se han efectuado las entregas y las estimadas de entrega pendiente. Además, en caso de existir retrasos en la comuna, indique causas específicas del incumplimiento, y las medidas correctivas adoptadas para subsanar la situación.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR REGIONAL DE LA JUNTA NACIONAL DE AUXILIO
ESCOLAR Y BECAS DE LA ARAUCANÍA



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 6385F0C463DD40D0



Para: Sr. Presidente de la Cámara de Diputados
H. Diputado José Miguel Castro Bascuñán

De: Diputado Miguel Mellado Suazo

Oficio: Sr. Francisco Brizuela Tapia
Director de JUNAEB Región de La Araucanía

Materia: Solicita información detallada y desagregada por comuna sobre el avance en la entrega de kits de útiles escolares 2024 y 2025 en la región de La Araucanía.

Fecha: Miércoles 18 de junio, 2025

En conformidad a lo dispuesto en la ley 18.918, Orgánica Constitucional del Congreso Nacional y en el reglamento de la Cámara de Diputadas y Diputados, vengo a solicitar se oficie a la autoridad señalada precedentemente para requerir información precisa y desagregada por comuna de la Región de La Araucanía respecto del estado de avance del Programa de Entrega de Útiles Escolares 2024 y 2025 ejecutado por JUNAEB.

Esta solicitud se fundamenta en los antecedentes entregados por la Contraloría General de la República en su Investigación Especial N° 637/2024, la cual reveló serias falencias en la ejecución nacional del programa, particularmente en relación con la entrega tardía, la falta de planificación, y el incumplimiento de requisitos técnicos y logísticos por parte de la empresa contratada.

En particular, solicito que se informe lo siguiente para cada una de las comunas de la Región de La Araucanía:

1. Número total de estudiantes beneficiarios del Programa de Útiles Escolares 2024 y 2025.
2. Cantidad total de kits asignados a cada comuna según planificación original.
3. Cantidad efectiva de kits entregados a la fecha de recepción de este oficio.
4. Porcentaje de avance en la distribución comunal.
5. Fechas en que se han efectuado las entregas.
6. Fechas estimadas de entrega pendiente.
7. En caso de existir retrasos en la comuna, causas específicas del incumplimiento.
8. Medidas correctivas adoptadas por la Dirección Regional de JUNAEB para subsanar la situación.

Como parlamentario de La Araucanía, me preocupa profundamente que, a meses de iniciado el año escolar, aún haya estudiantes sin los materiales básicos que necesitan, especialmente en zonas rurales y vulnerables de la región. Esta situación afecta su derecho a una educación justa y de calidad, y va en contra de los principios de equidad y buen uso de los recursos públicos.

Agradeciendo la buena acogida a este oficio

Atentamente,


MIGUEL MELLADO SUAZO
DIPUTADO